

学校だより 7月号 じのしま

令和4年7月1日
宗像市立地島小学校
校長 秦 克伸

「ひと・もの・こと」と出会う地島っ子

学期も残り3週間となりました。
4月の始業式から3か月。みなさまから見た子供たちの成長はいかがでしょう。

地島小学校では「知識・技能」(~がわかる。~ができる。)だけでなく、
目標に向かって、自分なりに考え、判断し、表現する力や、
調整しながらくり返し挑戦する力、人と共に生きる力の育成も重要だと考え、
地島の「ひと・もの・こと」と出会う学習活動を多く実施しています。

「ろこぎ体験」もその一つです。
ろこぎがわかる、ろこぎができるようになるということを目指しているのではありません。(わずか1~2時間で、ろこぎは習得できるものではありません。)

しかし、ろこぎ体験を通して、学ぶことはたくさんあります。

- ・どうしたらうまく進むかいろいろ考えた。
- ・くりかえし挑戦したら少し進むようになった。
- ・島の人やお父さんやおじいちゃんの技術に驚いた。
- ・楽しい体験をさせてくださったことへの感謝 などなど

これらのことは、実際に自分の体で体験し、心で味わうことでしか得られません。
そして、正解不正解もありません。
ろこぎを通して自分が得た確かな手ごたえ、それがろこぎ体験で得た学力です。

本を読んでも、YouTube を見ても、得ることはできないものを
地島のひと・もの・こととの出会いを通して子供たちは学んでいます。

7月14日の山笠の飾りつけ、15日の山笠当日、子供たちはどんな出会いをし、
何を学ぶか、これから楽しみです。

いかのおすし



6月22日(水) 宗像警察署の方を招き、交通安全教室を行いました。交通安全と併せて不審者対応についても学習しました。「いかのおすし」は不審者対応の標語です。(ついていかない・くるまにのらない・おおごえをだす・すぐにげる・おとなに知らせる) 自分の命を守る行動力を身に付けさせたいと思います。

玄海学園あいさつ運動

6月20日(月)~24日(金)は玄海学園あいさつ運動期間でした。子供たちの登校時に校門前に集まってくださったみなさまありがとうございました。



子供たちは日を重ねるごとに挨拶の声が大きくなり、さわやかに一日のスタートを切ることができました。なぎさの家の子供たちは、毎朝、船を降りる人たちにあいさつをしています。また、来校者には、全児童があいさつをします。それがあたりまえになっていることが、地島小学校の子供たちのよさだと思います。



ギネス大会2022



6月4日(土)ギネス大会を行いました。子供たちは、参加者全員が楽しめるゲームを選び、自分たちで進行し、最後までやり遂げることができました。子供たちは、また一つ、自信を育むことができました。参加して下さったみなさま、ありがとうございました。

7月行事

- 1日(金)ブリッジ(白浜)
- 4日(月)避難訓練(給食室とともに)
- 6日(水)ALT
幼稚園いきいきコンサート
- 7日(木)毛筆指導(縄田先生)
- 8日(金)参議院選挙
人権映画
ブリッジ(泊)
- 11日(月)親子で学ぶ規範意識学習13時~(熊丸先生)
- 14日(木)山笠飾りつけ
毛筆指導(縄田先生)
- 15日(金)地島山笠
- 18日(月)海の日
- 19日(火)昔ッコ
- 20日(水)三者面談
終業式
給食最終日
- 21日(木)~8月28日(日)夏季休業期間
- 8月29日(月)二学期始業式

ブリッジ再開

6月24日(金)、ほぼ2年ぶりの放課後学習「ブリッジ」が始まりました。「ブリッジ」は宗像市と福岡教育大学が連携し、島のみなさんのご協力のもとに行う放課後補充学習です。コロナによる休止期間を経て再開しました。今年度は20名ほどの学生さんたちが登録し、毎回、3名の学生が関わります。

初めて、給食室の調理員のみなさんとともに避難訓練を行います。もしも、給食室から火が出たら・・・。命を守るために考え、行動する子供を育てます。

今年は、山笠当日に、2年ぶりに子供たちの合奏をします。応援よろしくお祈いします。

夏休み期間中の行事

- 7月30日(土)4回目ワクチン接種
- 8月6日(土)~16日(火)学校閉庁期間
- 8月28日(日)草刈り予定日

地島小学校 学校だよりは、右の地島小学校 HP からもお読みいただけます。

